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MATO alto e falta de guarda-corpo na ponte preocupam

FALTA DE manutenção viária deixa rua desnivelada e com buracos

Falta de guarda-corpo preocupa 
usuários da Ponte Branca

Lixeira no Itamarati está com 
ferrugem e buracos na estrutura

Moradores do Caxambu 
reclamam de condições 
da via desnivelada
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EDITAL DIV. Nº 009/2023  
(Publicado em 25/03/2023)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Segurança 
Pública, Serviços Públicos e Defesa do 
Consumidor, de acordo com o Processo 
Adm.  Nº 405/2023 e, conforme estabe-
lece a Resolução n° 88/2016, COMUNI-
CAM que será realizada a Audiência Pú-
blica, para tratar assuntos sobre o tema 
“Melhorias da Prestação de Serviço de 
Ônibus no Bairro”, no dia 31 de março de 
2023, às 19h, na Escola Paroquial Nossa 
Senhora da Glória, Morin – Petrópolis.
Petrópolis, 24 de março de 2023.

Júnior Coruja
Presidente

Octávio Sampaio
Presidente da Comissão de Segurança 
Pública, Serviços Públicos e Defesa do 

Consumidor

ATO PRE-LEG 006/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 
COM O QUE ESTABELECE O ART. 26 
DO REGIMENTO INTERNO, 

R E S O L V E
Art. 1º - Constituir, de acordo com o que 
estabelece o inciso I, “b” do artigo 37 do 
Regimento Interno da Câmara Municipal 
de Petrópolis, COMISSÃO ESPECIAL 
PARA DAR PARECER NO PROJETO 
DE LEI GP 135/23 - CMP 1562/2023, O 
QUAL “INSTITUI O PLANO DIRETOR 
DE TURISMO DE PETRÓPOLIS PARA 
OS EXERCÍCIOS DE 2023 - 2030, E 
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, formu-
lada através do Requerimento CMP nº 
1628/2023 e designada na Sessão Or-
dinária de 23 de março de 2023. A Co-
missão terá o prazo de até 30 (trinta) dias 
para atuação dos trabalhos, e será com-
posta pelos seguintes Vereadores:
- Vereador Gil Magno (DC) – Presidente
- Vereadora Júlia Casamasso (PSOL)
- Vereador Marcelo Chitão (PL)
- Vereador Hingo Hammes (Bloco Parla-
mentar – PREVENINDO PETRÓPOLIS)
- Vereador Fred Procópio (Bloco Parla-
mentar – RECONSTRUINDO PETRÓ-
POLIS)
Art. 2º - Este ATO entra em vigor em 28 
de março de 2023, revogadas as disposi-
ções em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 23 de março de 
2023.

Júnior Coruja
Presidente

ATA DA 27ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e dois dias do mês de março 
do ano de dois mil e vinte e três, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e dezessete minutos, o 
Vereador Octavio Sampaio, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e 
em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Segundo Secretário, o Vere-
ador Domingos Protetor que realizasse a 
leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: Reque-
rimento de Informação nº: 1570 e 
1571/2023 do Vereador Octavio Sam-
paio; Requerimento de Informação nº: 
1589/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Indicação Legislativa nº: 1569/2023 do 
Vereador Junior Paixão; Indicação Legis-
lativa nº: 1572, 1582 e 1585/2023 do Ve-
reador Domingos Protetor; Indicações 
1591 e 1592/2023. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Domingos 
Protetor solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
110/2023 (CMP 1293/2023). O Veto foi 
mantido com 06 votos. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio absteve-se do 
voto. Registre-se que o Vereador Domin-

gos Protetor, a Vereadora Gilda Beatriz, 
o Vereador Hingo Hammes e a Vereado-
ra Júlia Casamasso Votaram contra o 
Veto. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
4271/2022 do Vereador Marcelo Lessa. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Marcelo Lessa. Registre-se 
que o Vereador Octavio Sampaio justifi-
cou a ausência do Vereador Júnior Coru-
ja. Colocado em 1ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 5952/2022 do Verea-
dor Eduardo do Blog. O Projeto foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Jú-
nior Coruja e do Vereador Marcelo Les-
sa. Registre-se que o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta justificou a ausência do Verea-
dor Marcelo Lessa. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legisla-
tiva nº: 3073/2022 do Vereador Gil Mag-
no. A Indicação foi aprovada com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 3936/2022 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta.  Indicação foi aprova-
da com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Marcelo Lessa. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 0098, 0483/2023 e 
5178/2022 do Junior Paixão; 0710, 0861 
e 1096/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1349, 1350 e 1351/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 1363/2023, 6448, 6449 e 
6450/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; 1377, 1379 e 1387/2023 do Vereador 
Octavio Sampaio; 1453, 1462 e 
1464/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
1455 e 1459/2023 do Vereador Dudu; 
4322, 4355 e 4356/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 5874, 5875 e 5876/2022 
do Vereador Marcelo Chitão. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Marcelo Lessa. Terminada a 
ORDEM DO DIA o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Verea-
dores inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 
1) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
sobre a necessidade de uma UBS no 
bairro Castelânea, pois a UBS do bairro 
São Sebastião que atende esses mora-
dores está sobre carregada. Disse que 
foi atrás de um imóvel que pudesse ser 
usado para tal fim e passou para o Se-
cretário de Saúde, mas no meio tempo o 
Centro de Saúde não está conseguindo 
atender as especialidades como deveria, 
então foi sugerido usar o imóvel como 
Centro de Atendimento à Especialidades 
triplicando o número de atendimentos 
que antes era feito. Com isso, agradeceu 
ao prefeito Rubens Bomtempo e ao se-
cretário de saúde pelo empenho em rea-
lizar e inaugurar a unidade e parabeni-
zou a equipe médica que está prestando 
o serviço à população. Mostrou sua pre-
ocupação com o vencimento da licitação 
para demolição das casas que não tem 
mais condições de serem habitadas, em 
especial no Morro da Oficina, e questio-
nou como ficarão as famílias proprietá-
rias, se serão indenizadas, colocadas na 
fila do programa Minha Casa Minha Vida 
com prioridade e para onde serão leva-
dos os resíduos das demolições e re-
construção ambiental dessas áreas. Dis-
se que está buscando essas respostas 
com os secretários das pastas eminen-
tes. Agradeceu e despediu-se. 2) GIL 
MAGNO, DO DC– Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou so-
bre a Escola Municipal Celina Schechner 
e em especial a diretora da escola pelo 
seu excelente trabalho, que foi uma luta 
para conseguir o espaço onde ela está 
instalada, e mostrou a preocupação do 
prefeito e da secretária de educação em 
permitir que haja uma escola de excelên-

cia no município, pois relatou que após a 
denúncia que fez para trocar a empresa 
responsável pelas obras, a licitação foi 
evasiva. Disse que abrirá uma nova lici-
tação para retornar as obras e que tem 
certeza que a escola será recuperada 
para atender a população da melhor ma-
neira. Também disse que está em fase 
final a reforma de um CEI ao lado da es-
cola, que poderá atender 150 crianças e 
em breve será inaugurado. Afirmou que 
todo o quadro técnico da obra é formidá-
vel, e prestou o esclarecimento sobre o 
espaço que estava sendo utilizado para 
apoio da operação da Enel. Falou tam-
bém sobre a solicitação de duplicação 
das pontes do Arranha-céu e de Bonsu-
cesso e realização de uma via alternativa 
por trás do Parque Municipal de Itaipava, 
e que estão saindo do papel as suges-
tões para melhoria da mobilidade urba-
na. Citou o projeto Adote uma Praça, que 
teve investimento de um empresário 
para reforma do Trevo de Bonsucesso e 
um belíssimo trabalho na recuperação 
do monumento e no espaço, agradecen-
do a parceria e doação pela praça. Rea-
firmou a necessidade do investimento da 
iniciativa privada para o município. Men-
cionou a aprovação da sua indicação le-
gislativa para ampliação da Rua Joaquim 
Agante Moço que teve um terreno doado 
pela mesma empresa que revitalizou o 
Trevo, possibilitando o alargamento da 
via, e sua indicação para a duplicação da 
ponte de Bonsucesso que também foi 
aprovada. Agradeceu ao Secretário de 
Desenvolvimento Econômico pela possi-
bilidade de realizar esses projetos junto 
ao Governo Municipal. Agradeceu e des-
pediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Convidou os Vereadores para 
participar da reunião com os moradores 
do Morim para a retirada da empresa Pe-
tro Ita e a troca por uma melhor empresa 
de ônibus. Falou sobre a cobrança da 
água em Petrópolis, que precisa pagar 
mesmo não usando e não acumula para 
o mês seguinte, além da alta taxa cobra-
da pelo uso a mais e pediu para que a 
prefeitura revisse esse contrato. Após 
ser cobrado, explicou o seu voto contra a 
Lei da Síndrome de Down, dizendo que 
isso acarretará num valor maior de tarifa 
da SINART, onde o restante da popula-
ção pagará a mais, além de ser inconsti-
tucional. Disse que não adianta propor 
leis e não propor de onde sairá à verba 
para realizá-la. Falou que não adianta 
propor projetos elaborados na saúde 
para melhorias se na prática eles não 
funcionam e a população acaba preci-
sando pagar consultas populares. Se 
não tiver um sistema público funcionan-
do, não adianta abrir vários postos, pois 
não resolverá o problema dos cidadãos. 
Citou todos os sistemas de saúde que 
não estão funcionando, e que os verea-
dores precisam se comprometer em re-
solver esses problemas e não só criticá-
-las. Questionou também a empresa de 
abastecimento de energia que recebe 
uma verba alta para entregar o serviço e 
que não o faz como o caso do Shopping 
Pátio Petrópolis que ficou muito tempo 
parado esperando a energia ser ligada. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Eduardo do Blog solici-
tou que fosse consignado o seu PELA 
ORDEM: Agradeceu a presença da Se-
nhora Carla e da Senhora Sueli que são 
lideranças do bairro Alto da Serra. Disse 
que elas estiveram conversando nos ga-
binetes dos Vereadores passando as 
demandas do bairro a todos. Falou que é 
importante tanto o Poder Legislativo, 
quanto o Poder Executivo ouçam as de-
mandas da Associação de Moradores, 
pois o dono da casa sabe onde estão as 
goteiras.  4) EDUARDO DO BLOG, LÍ-
DER DO REPUBLICANOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre a presença 
das lideranças do bairro Alto da Serra, 
Carla e Sueli, que trouxeram as deman-
das do bairro que sofreu tanto com as 
tragédias, e que devem ser atendidas, 
reconhecidas e bem recebidas na Casa 
Legislativa. Falou sobre a fiscalização do 
transporte público que fez no bairro Si-
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PORTARIA PRE ADM 013/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E S O L V E
Art. 1° - INSTAURAR, de acordo com o 
que estabelece o art. 222 da Lei Muni-
cipal 6.946/2012, SINDICÂNCIA para a 
apuração dos fatos narrados no Proces-
so Administrativo 271/2023.

Art. 2° - A apuração será realizada pela 
Subcomissão de Sindicância que foi no-
meada pela Portaria PRE ADM 015/2022, 
que tem por membros os seguintes ser-
vidores: Sergio de Souza Macedo – ma-
trícula nº 1056.061/11 (Presidente), Ilana 
Gall – matrícula nº 1040.061/11 (Vice-
-Presidente), José Carlos Lisboa Recarey 
Eiras – matrícula nº 1086.135/11  (Secre-
tário).
Art. 3° - A Sindicância terá o prazo máxi-

mo de 30 (trinta) dias, podendo ser pror-
rogada uma única vez e por igual prazo, 
quando as circunstâncias o exigirem, 
para apurar os fatos acima indicados.
Art 4°- A presente portaria entra em vigor 
na data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 28 de março de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

PORTARIA PRE ADM 012/2023

A CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓ-
POLIS, no uso das atribuições que lhe 
conferem o Regimento Interno, de 14 de 
dezembro de 2012, e tendo em vista o 
disposto na Lei nº 14.133, de 1º de abril 
de 2021, consoante Acórdão do TCU nº 
000.586/2023-4 resolve:
Art. 1º Esta PORTARIA fixa o regime de 
transição de que trata o art. 191 da Lei nº 
14.133, de 1º de abril de 2021, no âmbito 
da Administração Pública da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis.
Art. 2º Os processos licitatórios e con-
tratações autuados até 31 de março de 
2023, com a opção expressa nos funda-
mentos das Leis nº 8.666, de 21 de junho 
de 1993 e nº 10.520, de 17 de julho de 
2002, inclusive os derivados do sistema 
de registro de preços, serão por elas 
regidas, desde que as respectivas publi-
cações ocorram até 31 de dezembro de 
2023, conforme cronograma constante 

no Anexo.
§ 1º A opção por licitar com fundamen-
to na legislação a que se refere o caput 
deverá constar expressamente na fase 
preparatória da contratação.
§2º A expressão legal ‘opção por licitar 
ou contratar’, para fins de definição do 
ato jurídico estabelecido como referência 
para aplicação da ultratividade da legisla-
ção anterior, deve ser manifestado pela 
autoridade competente ainda na fase 
preparatória, que opte expressamente 
pela aplicação do regime licitatório an-
terior.
§ 3º Os contratos ou instrumentos equi-
valentes e as atas de registro de preços 
firmados em decorrência da aplicação do 
disposto no caput persistirão regidos pela 
norma que fundamentou a respectiva con-
tratação, ao longo de suas vigências.
Art. 3º O disposto no art. 2º se aplica às 
publicações de avisos ou atos de auto-
rização e/ou ratificação de contratação 
direta, por dispensa ou inexigibilidade de 

licitação.
Art. 4º As atas de registro de preços re-
gidas pelo Decreto nº 7.892, de 23 de 
janeiro de 2013, durante suas vigências, 
poderão ser utilizadas por qualquer órgão 
ou entidade da Administração Pública 
federal, municipal, distrital ou estadual, 
que não tenha participado do certame 
licitatório, mediante anuência do órgão 
gerenciador.
Art. 5º Os casos omissos decorrentes da 
aplicação desta Portaria serão dirimidos 
pelos Departamentos de Assunto Jurídi-
co e Controle Interno da Câmara Muni-
cipal de Petrópolis, que poderá expedir 
normas complementares e disponibilizar 
informações adicionais, em meio de Pro-
cedimentos Internos.
Art. 6º Este Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação.

Carlos da Costa Machado
Presidente da Câmara Municipal de 

Petrópolis – RJ

ANEXO - PORTARIA PRE ADM 012/2023
CRONOGRAMA PARA PUBLICAÇÃO DO EDITAL

Rito Descrição Instrumento
Prazo para 
manifestação no 
Processo já instaurado

Prazo para 
publicação no 
DO

(1) Licitação

Todas as modalidades de licitação 
previstas nas Leis nº 8.666/93, 
10.520/02 e 12.462/11, inclusive 
licitações para registro de preços

Edital Até 31 de março de 
2023

Até 31 de 
dezembro de 
2023

(2) Contratação 
direta por valor

Abrange todas as dispensas 
e inexigibilidades de licitação 
cujos valores não ultrapassem os 
previstos nos incisos I e II do art. 24 
da Lei nº 8.666/93 (vide ON AGU 
34/11)

Aviso ou ato de 
autorização / 
ratificação

Até 31 de março de 
2023 Não se aplica

(3) Outras 
dispensas

Todas as dispensas de licitação não 
abrangidas no item (2)

Ato de autorização / 
ratificação

Até 31 de março de 
2023

Até 31 de 
dezembro de 
2023.

(4) Inexigibilidade Todas as inexigibilidades não 
abrangidas no item (2)

Ato de autorização / 
ratificação

Até 31 de março de 
2023

Até 31 de 
dezembro de 
2023

Carlos da Costa Machado
Presidente Câmara Municipal de Petrópolis – RJ

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
méria, Santa Mônica, Castelo São Mano-
el, que inclusive recebeu uma operação 
tapa-buraco, no Sargento Boening onde 
a prefeitura é responsável pelo reparo da 
rua, e o ônibus não consegue fazer a cur-
va, tendo que deixar os moradores longe 
de seus respectivos pontos. Citou outros 
bairros como a Posse, Cascatinha, Itai-
pava, Carangola e Quitandinha que tam-
bém recebem críticas ao transporte pú-
blico e disse que quem é responsável por 
controlar as concessões e fazer licita-
ções é o Poder Executivo, fazendo um 
apelo ao prefeito Rubens Bomtempo, 
pois já foi votado e aprovado por todos 
os vereadores na Câmara Legislativa o 
pedido para que seja refeita as licita-
ções para o transporte público na cida-
de. Denunciou que ainda há linhas de 
ônibus que não voltaram a funcionar 
após a pandemia, e outras que ainda 
estão com horário reduzido, como a li-
nha 608 Vila Epitácio que não funciona 
aos domingos. Retomou a dizer que a 
prefeitura deve ser cobrada, pois ela é a 
responsável por revogar contratos, es-
tabelecer multas, e efetivamente tomar 
medidas cabíveis para resolver a ques-
tão do transporte público, e que só o 
trabalho dos vereadores de fiscalizar e 
cobrar não é suficiente. Relatou a dificul-
dade de embarque nos transportes públi-
cos de linhas troncais pelos trabalhado-
res em horário de pico reforçando a ne-
cessidade da Prefeitura de fazer novas 
licitações para novas empresas de ôni-

bus atuarem na cidade, e também novas 
linhas de ônibus para atender a popula-
ção. Também citou a reunião que será 
realizada no dia 28 de março sobre algu-
mas denúncias recebidas sobre uma 
possível exploração infantil que está 
acontecendo principalmente no Centro 
de Petrópolis, onde foi relatado por vá-
rios cidadãos, a quantidade de crianças 
menores trabalhando pelo centro da ci-
dade vendendo balas e afins. Citou a 
operação que foi realizada junto à prefei-
tura, Guarda Municipal entre outros ór-
gãos para diminuir os casos de assédio e 
importunação para compra de balas, fral-
das e PIX aos moradores e visitantes da 
cidade, e que teve muito sucesso, pois 
Petrópolis não merece ser lembrada pe-
los casos de importunação e exploração 
infantil bem no seu centro. Comprome-
teu-se em tomar frente para buscar alter-
nativas para proteger essas crianças da 
exploração juntamente aos órgãos com-
petentes na cidade, contando com o 
apoio da prefeitura de Petrópolis, da Po-
lícia Militar, Ministério Público e Defenso-
ria Pública nessa reunião, além do apoio 
dos Vereadores. Agradeceu e despediu-
-se. 5) HINGO HAMMES, DO UNIÃO 
BRASIL – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Parabenizou toda equipe do CDDH em 
nome da Carla, que luta para não desa-
brigarem as famílias que mora a beira da 
BR-040. Disse que na ultima sexta feira o 

Ministro Edson Fachin deu uma decisão 
suspendendo a demolição das casas das 
famílias na BR-040. Disse que participou 
de algumas reuniões em Brasília, junto 
ao Ex-Vereador Maurinho Branco, ao 
Deputado Luizinho, ao Deputado Vini-
cius Farah, onde o Ex-Ministro Tarcisio o 
recebeu e se comoveu com a situação, 
dando ordem a mais efetividade do Go-
verno Federal nas ações. Falou que está 
muito feliz em ver famílias com mais se-
guranças e não serem surpreendidas 
com alguém batendo na porta informan-
do sobre a demolição de suas casas. 
Ressaltou que tem muitas famílias que 
estão lá antes de existir a rodovia e que 
os responsáveis precisam ter calma com 
essas famílias. Agradeceu ao Presidente 
da ANTT, o Senhor Rafael, por ter muita 
atenção a esta causa. Agradeceu e des-
pediu-se. Terminada a FALA DOS VE-
READORES e NADA MAIS HAVENDO 
A TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e sete minutos declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Ve-
readores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em vinte e três de março de dois 
mil e vinte e três, às dezesseis horas, Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Victor Mendes de Souza

Observação: Republicado por ter sido 
publicado com incorreções.

Gabriel Miranda – estagiário

Quem precisa passar a 
pé pela ponte branca, que 
liga o bairro Samambaia 
à Estrada União e Indús-
tria, enfrenta desafios. O 
primeiro é que só tem pas-
sagem para pedestres em 
um dos lados da ponte. 
Com isso, algumas pesso-
as que passam pelo outro 
lado correm risco de serem 
atropeladas. Além disso, o 
guarda-corpo desse lado 
da ponte está quebrado. 
Outro agravante é a falta 
de capina no local.

Segundo informações 

dos pedestres, este fato 
preocupa cada vez mais, 
visto que há um rio logo 
abaixo e também por ser 
uma altura bem grande. 
“É um escândalo. O perigo 
é iminente e ninguém faz 
nada. No outro lado ainda 
existe calçada, mas neste 
as pessoas correm muito 
perigo. É necessário rea-
lizarem um serviço de ca-
pina, pois o matagal está 
ultrapassando a estrutura 
da ponte”, afirmou um pe-
destre.

Procurada, a Prefeitu-
ra não respondeu até o fe-
chamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Os moradores da Rua 
Alberto Pullig, no Itamara-
ti, denunciaram que uma 
das lixeiras, localizada no 
ponto final do ônibus, está 
com muitos problemas. São 

muitos buracos na estrutura 
devido à quantidade de fer-
rugem, que facilita para es-
palhar a sujeira.

Segundo informações 
dos moradores, existe um 
sentimento de abandono por 
parte do poder público. “A 

situação está crítica, é muita 
sujeira espalhada. Faz um 
tempo que pedi o conserto 
ou a troca da caçamba e não 
recebi o retorno desejado. A 
sujeira está atraindo diver-
sos animais para o local. Es-
tamos com uma infestação 

de ratos e baratas, sendo que 
alguns bichos passam doen-
ças”, relatou um morador.

A Comdep informou 
que vai enviar um técnico 
para avaliar a substituição 
ou reparo do equipamento 
danificado.

Gabriel Miranda – estagiário

A Rua Luís Imbroisi, 
no Caxambu, tem gerado 
muitos prejuízos aos mo-
radores da localidade. Se-
gundo os relatos, há mais 
de um ano, a via começou 
a apresentar problemas 
com os paralelos que a 
compõem, e, até hoje per-
manece dessa forma, com 
desníveis e buracos.

Devido a essas carac-
terísticas, os moradores 
do local, e que utilizam a 
via diariamente, pedem 
que uma manutenção seja 

realizada no lugar. “Por 
ali existem pontos com 
paralelos soltos, e pontos 
onde a rua cedeu um pou-
co, deixando o pavimento 
irregular. Nós já pedimos 
esse conserto há algum 
tempo está horrível até 
mesmo para os pedestres 
andarem, paralelos sol-
tos, altos e baixos e a via, 
de modo geral, cheia de 
ondulações”, afirmou um 
morador.

Procuradas, a Prefei-
tura e a Águas do Impera-
dor não responderam até o 
fechamento desta edição.
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